



Ginebra Suiza. 05 de diciembre de 2022.

Honorables

Presidenta y Miembros del Foro Permanente de los Afrodescendientes

Cordial Saludo

Asunto: Intervención en el Foro Permanente de Afrodescendientes

Adil José Melendez Márquez, miembro del Foro Permanente de los Afrodescendientes, y representante de la Corporación Agencia Nacional Étnica., de manera atenta, me dirijo a ustedes para presentarles el contenido de mi intervención sobre **“Discriminación Racial, desigualdades y dificultades para desarrollo sostenible”**.

La materialización del racismo entendido como la negación de nuestros pueblos, la negación como sus sujetos de derechos, se ha ejercido en varios estadios de la humanidad a través de los modelos económicos y políticos.

Ese modelo económico y político que inicio con las colonizaciones y que ahora se mantiene con los TLC, impide que nuestros pueblos puedan desarrollarse. Los bienes y riquezas naturales de los afrodescendientes en el mundo están al servicio de las multinacionales que, en nombre del libre mercado, del desarrollo, del progreso, y amparados en la necesidad de proveer bienes, servicios y materias primas, han despojados a los afrodescendientes de todas sus riquezas, causando pobreza, miseria, desplazando a nuestros pueblos y en algunos casos financiando grupos armados ilegales.

A pesa que existen instrumentos nacionales, internacionales para proteger el medio ambiente, para la debida diligencia, para la Consulta Previa (**Declaración de Rio de Janeiro, principios sobre empresas y Derechos Humanos, Convenio 169 de 1989**). Nuestras naciones no disponen de las herramientas, ni existe la suficiente voluntad política para garantizar el derecho al desarrollo, proteger nuestras comunidades ni mucho menos defendernos frente a los graves daños causados por un modelo económico y político que privilegia a las grandes economías, que actúan como gobiernos Privados indirectos tal como las describe el profesor **“Achille Mbembe en su obra la Necropolítica”**. La privatización y apropiación de los recursos naturaleza es la más grande amenaza contra los afrodescendientes

El foro debe abordar la creación de instrumentos e instituciones eficaces que promuevan el desarrollo de los afrodescendientes, instituciones que vigilen la debida diligencia de las multinacionales, y que definan sanciones frente a graves violaciones a los derechos humanos y la naturaleza.



Cordialmente

Adil José Melendez Márquez
Pasaporte. AV. 718590
Corporación Agencia Nacional Étnica